



Chers bénévoles, donateurs de temps et donateurs de voix.

D'abord, je voudrais remercier celles et ceux qui m'ont fait confiance en acceptant ma candidature et en m'élisant Président de l'Audiothèque Boucle de Seine78.

C'est un honneur et je vais bien sûr m'efforcer d'en être digne! Dans ce nouveau rôle, je sais pouvoir compter sur une équipe déjà en place et qui maîtrise parfaitement les rouages de notre Association.

Je suis donneur de voix depuis maintenant 13 ans. J'enregistre en moyenne 6 à 7 livres par an, en particulier des romans policiers. Mais j'aime aussi répondre aux demandes spécifiques des audio lecteurs. Cette activité remplit une bonne partie de ma vie de retraité et me donne le sentiment de contribuer, modestement, à rendre un peu plus douce celle de nos audio lecteurs.

Vous le savez, je prends la succession de deux belles et fortes personnalités qui ont fait le succès de la BS puis de l'ABS78 : Maité et Jacques. Je rends hommage à leur engagement, leur ténacité et à leur travail qui ont permis, et permettent toujours, à des centaines de malvoyants ou handicapés moteurs d'accéder à la littérature. Et ce, malgré les difficultés que notre Association a pu connaître au cours des dernières années.

En tant que nouveau Président, je souhaite poursuivre dans la même direction. La crise du Covid, les confinements, la disparition du local du Vésinet ont distendu les rapports que nous avons entre donateurs de voix. Avec l'équipe de Direction nous allons donc voir comment nous pouvons resserrer ces liens. Je soutiens évidemment le projet de réactiver la page Facebook ABS78 évoqué dans le compte rendu de l'Assemblée générale et je souhaiterais également moderniser le site Internet de l'Association.

Enfin, sachez que je serai toujours à l'écoute de toute proposition ou suggestion « raisonnable » susceptible d'améliorer le service que l'on doit à nos audio lecteurs.

Richard Tripault